

Comunidades del Macizo Colombiano continúan protestando contra la Energética de Occidente

10:26 pm 09-enero



Comunidades continúan protesta contra la Compañía Energética de Occidente por el mal servicio prestado en la zona del Macizo Colombiano, al menos de ocho sectores hay representantes.

A través de sus líderes, comunidades campesinas e indígenas que se encuentran en movilización en el sitio conocido como El Recreo del municipio de La Vega, compartieron el siguiente comunicado público:

Le interesa leer... 'Los 'Cortes que generaron el bloqueo de una vía'

Sobre la principal vía que conduce al Macizo Colombiano, en el sector de El Recreo, Municipio de La Vega, nos concentramos comunidades campesinas e indígenas que protestamos por el mal servicio que la Compañía Energética de Occidente presta en esta zona del Macizo Colombiano en el sur del Cauca. Las comunidades de El Recreo, Las Mercedes, El Cairo, Santa Rita, El Palmar, Cabildo Sta Bárbara, La Playa y Villamaría comenzamos a llegar la noche anterior para el día Martes 9 de enero, elevar un pliego de exigencias ante la CEO y la Superintendencia de Servicios Públicos, pues desde el mes de agosto del año pasado venimos sufriendo por los cortes diarios en el fluido eléctrico, el elevado incremento en las tarifas y el mal servicio en general.

Esta protesta pacífica apoya la protesta de la vereda La Betulia.

Ante las graves afectaciones económicas, sociales y culturales que venimos sufriendo como comunidades rurales exigimos la instalación de una Mesa de Negociación donde haga presencia la CEO, la Superintendencia de Servicios Públicos la Defensoría del Pueblo, la Administración Municipal de La Vega y las comunidades afectadas, para diseñar una ruta de compromisos y tareas que en primera instancia evite de manera inmediata y definitiva que la operadora de la energía continúe cortando el servicio por 7 horas al día, como lo ha venido haciendo por más de 5 meses, contraviniendo la Ley 142 que regula esta actividad y que, como queda dicho, ha causado gravísimas afectaciones entre las cuales resaltamos las generadas a enfermos de la comunidad y Centros de salud que requieren de este servicio público para el funcionamiento de equipos y para preservar medicamentos de vital importancia.

Por servicios públicos dignos y justos!

Nos suscribimos:

Organizaciones, líderes y lideresas congregados en la vereda El Recreo en protesta contra la mala prestación de Servicio de Energía Eléctrica.

Alquiler de Computadores - Soporte Técnico Cotice Ya

Servicio para Empresas y/o Pymes. Servicio a Nivel Nacional lp.rentadvisor.com.co/alquiler

